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* DES CANOTS PRÊTS-À-PARTIR sont disponibles en location. Ce concept vous permet d’entreprendre une expédition aux abords d’un lac sans avoir à effectuer du portage. https://parcs.canada.ca/pn-np/qc/mauricie/activ /nautique-nautical 

* ROW-AND-GO CANOES are available to rent. This allows you to go on an expedition on a backcountry lake without portaging. https://parks.canada.ca/pn-np/qc/mauricie/activ/nautique-nautical

TRÈS DIFFICILE ∙ VERY DIFFICULT
Parcours avec portage · Routes with portage 

BOUCLE 1 · LOOP 1
Recommandation (2 nuits / 3 jours)
Recommandation (2 nights / 3 days)

CONSEIL : Le lac du Caribou est situé à une altitude élevée : de grands vents et les vagues pourraient vous surprendre. Il est 
important que vos bagages soient bien  xés à l’intérieur de votre embarcation a n de ne rien perdre en cas de chavirage. Vous devez 
également vous assurer que votre embarcation est stable. Nous vous recommandons de véri er les conditions météorologiques 
avant votre départ et de retarder celui-ci plutôt que de vous aventurer dans des conditions de navigation hasardeuses.

TIP: Lac du Caribou is located at a high altitude: high winds and waves may take you by surprise. Luggage must be well secured 
inside your boat to ensure nothing is lost in the event of capsizing. It is also important to ensure your boat is stable. We recommend 
checking the weather forecast in advance and delaying your departure rather than heading out in hazardous navigating conditions.

Départ · Departure        

Arrivée · Arrival       

shewenegan

shewenegan

Pagayage · Paddling = 6,1 km (90 min) 

Portage très difficile · Very difficult portage = 2,8 km (100 min)

Lac du Caribou / Baie des Onze Îles
Pagayage · Paddling = 7,2 km (110 min) 

Nuit 1 · Night 1 (Lac du Caribou ou · or Baie des Onze Îles ou · or Baie Cobb) 
Portage difficile · Diffiicult portage 0.6 km (20 min)

Lac de la Halte
Pagayage · Paddling = 0,4 km (10 min)

Portage très difficile · Very difficult portage = 1.3 km (55 min)

Lac Wapizagonke
Pagayage vers pique-nique Wapizagonke 3,8 km (55 min) + distance selon  
le site choisi pour la nuit (voir tableau de la page 4)

3.8 km of paddling to Wapizagonke Picnic Area (55 min) +
distance depending on the site chosen for the night (see table on page 4)

Nuit 2 · Night 2 (Lac Wapizagonke)
Pagayage : distance selon le site choisi pour la nuit (voir tableau de la page 4)
Paddling : distance depending on the site chosen for the night (see table on page 4)

Selon la distance que vous désirez parcourir et le temps dont vous disposez dans une journée, des sites d’arrière-pays 
sont disponibles près du lac Wapizagonke, du lac du Caribou ou de la baie des Onze Îles. La boucle peut également se faire 
en sens inverse (même niveau de difficulté). Le départ peut également se faire à partir du lac du Caribou ou du terrain de 
pique-nique Wapizagonke.

Depending on the distance you plan to travel and the time you have during the day, backcountry sites are available 
near Wapizagonke Lake, Lac du Caribou, and Baie des Onze Îles. The loop can also be done in reverse 
(same level of difficulty). It is possible to depart from Lac du Caribou or the Wapizagonke Picnic Area.

LÉGENDE ∙ LEGEND
 
Route Promenade ∙ Parkway 
Voir navigable ∙ Waterway
Portage 
Portage avec dénivellation importante ∙  
Portage over steep terrain
Location d’embarcations ∙ Boat rental
Canot prêt-à-partir* ·  
Row-and-go canoe*
Camping arrière-pays avec foyer ∙  
Backcountry camping site with firepit 
Camping arrière-pays sans foyer ∙  
Backcountry camping site without firepit
Camping arrière-pays familial avec foyer ∙  
Backcountry camping family site with firepit




